

# Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

---

12. Dez. 1946

Blatt 1750

Geehrte Redaktion !  
=====

In Abänderung der Aussendung der "Rathaus-Korrespondenz" vom 11.12.1946 auf den Blättern 1747 und 1748 lautet der Text der "Stromregelung in der kommenden Woche" wie folgt:

In der Woche vom 15. bis 21.12. werden die Verbrauchergruppen III und IV in der Zeit von etwa 7 bis 17 Uhr abgeschaltet. In Anpassung an diese zwangsläufige Abschaltung haben die Verbraucher an nicht abschaltbaren Kabeln ebenfalls sechs Stehtage von Montag bis Samstag zu halten, u.zw. alle Verbraucher sämtlicher Bezirke mit geraden Hausnummern.

Nach 17 Uhr darf von Verbrauchern, die am selben Tage planmässig abgeschaltet waren oder Stehtage zu halten hatten, kein Strom für Kraftzwecke entnommen werden.

Schwächere Glühlampen ermöglichen längere Brennzeiten  
=====

Fortbildungsschüler helfen den Wiener Kindern  
=====

Vor kurzem wurde über das Spielzeuggeschenk der Fortbildungsschüler an die Wiener Kinder berichtet. Im Anschluß daran übergeben Schülerinnen dem amtsführenden Stadtrat für das Wohlfahrtswesen der Stadt Wien, als Ergebnis von 2 künstlerischen Veranstaltungen der Schüler der kaufmännischen Fortbildungsschulen, einen Spendenbetrag von £ 1000.--.

### Schwedische Eishockeyspieler im Wiener Rathaus

Nach zwei großen Spielen in Prag ist die schwedische Eishockey-Auswahlmannschaft in Wien eingetroffen. Die Schweden gehören zu den führenden Sportsleuten des Kontinents, deren Können und sportlicher Geist weltbekannt sind und stets Vorbild waren. Dadurch, daß ihr Land vom Kriege verschont blieb, konnten sie während dieser Zeit den Eishockeysport weiter ausüben und in guter Form bleiben. Unter den schwedischen Spielern befinden sich auch solche, die früher schon öfters in Wien waren und daher mit großem Interesse dem Zusammentreffen mit der österreichischen Mannschaft entgegensehen. Für Österreich wird das Spiel mit den Schweden die erste internationale Eishockey-Veranstaltung in dieser Saison sein.

Bürgermeister General Dr. h.c. Körner empfing heute in Anwesenheit von Stadtrat Dr. Matejka und des Sportreferenten der Stadt Wien, Kratky, die schwedischen Sportsleute im Wiener Rathaus. Nach herzlichen Worten der Begrüßung gab er der Hoffnung Ausdruck, daß sich die freundschaftlichen Beziehungen, die zwischen Schweden und Österreich bestehen, durch einen engen und dauernden Sportverkehr noch weiter vertiefen mögen.

### Auch im 9. Bezirk wurden die Luftschutztafeln entfernt

Die Bezirksvorstehung Alsergrund hat, so wie dies vor einiger Zeit schon in Mariahilf der Fall war, eine Aktion zur Entfernung aller Hinweise auf Luftschutzanlagen unternommen. Mit dem Verschwinden der an den Krieg erinnernden Luftschutzzeichen wurde somit auch im 9. Bezirk ein neuer nachahmenswerter Beitrag zur Wiederherstellung des friedensmäßigen Zustandes unserer Stadt geliefert.

### Tatkräftige österreichische Hilfe aus Argentinien

Die Österreicher in Argentinien haben sofort nach Kriegsende mit großzügigen Sammlungen begonnen, um in Wien die Not lindern zu helfen. Trotz der schlechten Transportverhältnisse

trafen schon im Frühjahr große Mengen an Schafwolldecken, Kinderkleidern, Wäsche und Schuhen hier ein und konnten an Kinderheime und Familien der am schwersten bombengeschädigten Bezirke verteilt werden. Diesen Transporten folgten Lebensmittelsendungen für Waisenhäuser außerhalb Wiens und für verschiedene karitative Zwecke in Wien und Niederösterreich. Weitere Sendungen für Kinder, für alte Leute und von Verwandten, Freunden und Persönlichkeiten namentlich gewidmete Pakete werden noch erwartet.

Ein Zeichen der Verbundenheit unserer Landsleute in Argentinien mit ihrer alten Heimat ist die Tatsache, daß, laut einer Mitteilung der Präsidentin dieses argentinischen Hilfswerkes für Österreich, Frau Dr. Henry a de Schleich an den Bürgermeister der Stadt Wien, der bekannte Dirigent Erich Kleiber in Buenos Aires ein Konzert unter dem Motto "Wiener Walzer für Wien" dirigierte, dessen Reinertragnis in Form von Lebensmitteln der Wiener Bevölkerung gespendet wird. Wir möchten an dieser Stelle diesem argentinischen Hilfswerk, Meister Kleiber und allen Beteiligten unsere herzlichsten Grüße entbieten und ihnen für ihre tätige Hilfsbereitschaft innigen Dank sagen.

Stromregelung für Weihnachten und Neujahr  
=====

Entgegen anders lautenden Mitteilungen wird bekanntgegeben, daß in den Wochen vom 22.12. 1946 bis 4.1.1947 in der Zeit von etwa 7 bis 17 Uhr folgende Verbrauchergruppen abgeschaltet werden:

vom 22.12. bis 25.12.	die Verbrauchergruppe	I
" 26.12. bis 28.12.	"	II
" 29.12. bis 1.1.47	"	III
" 2.1. bis 4.1.1947	"	IV

In Anpassung an diese zwangsläufigen Abschaltungen haben die Verbraucher an nicht abschaltbaren Kabeln je drei Stehtage zu halten, u.zw.

- vom 22.12. bis 25.12. die Verbraucher der Bezirke 1 bis 12 und der Gebiete südlich Wiens mit ungeraden Hausnummern
- " 26.12. bis 28.12. die Verbraucher der Bezirke 13 bis 26 und der Gebiete nördlich Wiens mit ungeraden Hausnummern
- " 29.12. bis 1.1.47 die Verbraucher der Bezirke 1 bis 12 und die Gebiete südlich Wiens mit geraden Hausnummern
- " 1.1. bis 4.1.47 die Verbraucher der Bezirke 13 bis 26 und die Gebiete nördlich Wiens mit geraden Hausnummern.

Es wird nochmals darauf aufmerksam gemacht, daß alle anders lautenden Mitteilungen unrichtig sind.

Ab 5.1. beginnt wieder mit der gleichzeitigen Abschaltung der Verbrauchergruppen I und II der normale sechs-Tage-Turnus.

Entfallende Sprechstunden  
=====

Die Sprechstunden des amtsführenden Stadtrates Afritsch entfallen am Montag, den 16. Dezember und am Donnerstag, den 19. Dezember.